



Sesión ordinaria del dia 3 de Noviembre de 1927

En la ciudad de Málaga a 3 de Noviembre de 1927, se convocan en el salón de actos de este Real Sociedad, para la correspondiente citación los tres miembros abiertos al margen para celebrar sesión ordinaria bajo la Presidencia del Sr. Secretario M. J. Gómez de Alarcos y Vicedo, el que a la hora fijada en la convocatoria declaró abierta la sesión.

Dada lectura al acta de la anterior y siendo conforme fué aprobada.

Se da cuenta de tratarse varios finales del Sr. Gómez de la Fuensanta, fecha 1º del pasado mes de Octubre dando cuenta de haber tomado posesión del cargo para el que fue nombrado por el R. S. de fecha 23 de Septiembre pasado y ofreciéndose a la Sociedad, a cuya oficina se le expresa su agradecimiento.

Se da lectura a una carta afectuosa del doctor D. M. Elías Tormo, participando haber sido designado miembro de la Asociación, y aún cuando no tiene la representación oficial de las Sociedades Económicas de este distrito, como ante, desde luego cumpliendo las representaciones como manifestación del cariño que por ellas siente. La Sociedad envía con suave agrado tan afectuosa carta demostrativa del afecto que el Sr. Tormo siente por ella, al que se le corresponde un gran suavizante.

Dada cuenta de una carta circular de la Sociedad económica malagueña en la que interrumpió la presencia de este Sociedad de Málaga, en el Congreso de Económicas, organizado por la de Almería, secundada por la de Madrid, se roga la designación de un delegado.

El Sr. Presidente hace historia de la expediente de ese Congreso, y de la oposición a él, que parte de la Económica de Málaga y considera que se rifiere también a los temas de que ha de tratarse puede ocurrir gran desacuerdo de puntos y con ello granos conocimientos entre los economistas; desde luego apoyar todo lo posible a la económica de Madrid y entiende que cada economía puede muy bien exponer a los propios pueblos sus aspectos comunes, y considera peligroso no haciendo una unión de acuerdo a los Congresos, y en tal sentido expone así a la económica de Madrid.

El Sr. Flávia expone que entiende que la cuestión está bien estudiada y enfocada por el Sr. Secretario y la Sociedad, acordó en un todo en la opinión del Sr. Presidente.